

Bientôt un club pour jouer aux échecs

Le club de jeu d'échecs n'existe plus depuis quelques années. Un jeune Herbretais envisage d'en créer un.

L'initiative

Les clubs de jeu d'échecs ne sont pas en grand nombre en Vendée : six sur la côte et un seul dans le Bocage à la Bruffière, où son président Yannick Berthelot réunit chaque semaine une trentaine de joueurs. Parmi eux, un Herbretais, Boris Popov.

Mercredi soir, les deux joueurs ont invité les intéressés à se faire connaître à la salle de la Mijotière pour créer un club sur les Herbiers : **« Nous sommes à la recherche d'un local, explique Boris Popov. Nous commencerons dès que nous aurons suffisamment de volontaires jeunes et adultes. »** Avantage : plus de frais de déplacements à la Bruffière pour pratiquer ce sport passion.

Un formateur sur le Nord Vendée

Le projet s'avère ambitieux : **« Nous souhaitons proposer le jeu d'échecs aux enfants dans le cadre de leurs activités d'éveil scolaires. »** Les premiers contacts sont en cours avec l'Inspection académique et les écoles primaires du Nord Vendée. Les atouts ne manquent pour faire échec et mat : Boris Popov est actuellement en formation pour obtenir le Daffe (diplôme d'animateur de



Boris Popov, futur animateur et formateur du club d'échecs.

la fédération française d'échecs) ; il assurera ainsi le poste à pourvoir. Le club de la Bruffière qui a obtenu son agrément sport sera la structure support de gestion ; un soutien financier est espéré du Centre national pour le développement du sport. La partie n'est pas encore gagnée mais a toutes les chances d'être réussie : **« Nous souhaitons populariser ce jeu. Les premiers contacts montrent que les écoles portent attention au projet car l'intérêt pédagogique du jeu d'échecs est incontestable. »**

Contact : 06 84 26 75 52.